

ción pública por plazo de un mes, contado desde la aparición del presente anuncio en el D.O.E., B.O.P. de Cáceres y Diario Extremadura, para que los interesados puedan examinar el expediente que se halla de manifiesto en la Secretaría General de este Ayuntamiento y presentar las alegaciones, reparos u observaciones que estimen oportunas.

Madrigalejo, a 2 de abril de 2001.—El Alcalde, JOSE CAMPOS GARCIA.

AYUNTAMIENTO DE PLASENCIA

EDICTO de 26 de marzo de 2001, sobre Estudio de Detalle.

Por Resolución de la Alcaldía de fecha 20 de marzo de 2001 se aprueba inicialmente el Estudio de Detalle presentado por PLACONSA, S.A. referente a la Parcela b) de la Unidad de Ejecución n.º 42 (Puerta de Talavera) lo que se hace público a fin de que dentro del plazo de quince días puedan formularse las alegaciones oportunas.

Plasencia, 26 de marzo de 2001.—EL ALCALDE.

AYUNTAMIENTO DE ZORITA

ANUNCIO de 31 de marzo de 2001, referente a la convocatoria para cubrir mediante el procedimiento de concurso-oposición de 2 plazas de Administrativo.

En el Boletín Oficial de la Provincia de Cáceres n.º 75, de 30 de marzo de 2001, se publica íntegramente la convocatoria y bases para cubrir, mediante el procedimiento de concurso-oposición, dos plazas de Administrativo de Administración General, por promoción interna, vacantes en la plantilla de este Ayuntamiento.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, a partir de la publicación del anuncio de esta convocatoria en el Boletín Oficial del Estado. Los sucesivos anuncios se publicarán en el tablón de edictos de este Ayuntamiento y en el Boletín Oficial de la Provincia de Cáceres.

Zorita, 2 de abril de 2001.—EL ALCALDE.

AGENCIA TRIBUTARIA. DELEGACION DE BADAJOZ

ANUNCIO de 28 de marzo de 2001, de citación para práctica de notificación.

De conformidad con lo dispuesto en el art. 105.6 de la Ley General Tributaria (Ley 230/1963, de 28 de diciembre), según la redacción dada por el art. 28:1 de la Ley 66/1997, de 30 de diciembre, por el presente se hace saber que habiéndose intentado la notificación a los interesados o sus representantes, sin que haya sido posible practicarla por causas no imputables a la Administración Tributaria, por medio del presente anuncio se pone de manifiesto que se encuentran pendientes de practicar las siguientes notificaciones:

- Relación de deudores con notificaciones pendientes: Los incluidos en la adjunta relación.
- Procedimiento que motiva las notificaciones: Procedimiento Administrativo de Apremio.
- Órgano responsable de su tramitación: Órganos de Recaudación de esta Delegación.

Los deudores incluidos en la relación adjunta, o sus representantes debidamente acreditados, deberán comparecer, al objeto de que se practique la notificación pendiente, en el plazo de DIEZ DIAS contados desde el siguiente a la publicación del presente en el Boletín Oficial correspondiente, de lunes a viernes en horario de 9 a 14 horas, en la Unidad de Recaudación de cualquiera de las oficinas de la Agencia Estatal de Administración Tributaria en esta provincia, sitas en:

- Don Benito: Alonso Martín, 16.
- Mérida: Plaza de Santa María, 5.
- Zafra: Avda. Antonio Chacón, s/n.
- Badajoz: Paseo de San Francisco, 17.

Los deudores que citados por el presente anuncio no comparezcan por sí o por sus representantes debidamente acreditados, en el plazo fijado con anterioridad, se entenderán notificados a todos los efectos legales desde el día siguiente al del vencimiento del plazo señalado para comparecer.

Badajoz, a 28 de marzo de 2001. —El Jefe de la Dependencia, RAFAEL DIAZ GARCIA.

A N E X O

Nombre y apellidos: ANDRES VALVERDE ALARCON.

C.I.F. / N.I.F.: 8.617.385.